# Town Topics

## 最高の思い出!



試合の後のさわやかな笑顔



先生の作戦に耳を傾ける選手



渾身の力を込めて面を打ち込む選手

#### 大会結果 <団体種目>

卓球(男子) 第3位 錦江中 剣道(男子) 優勝 田代中 優勝 剣道(女子) 錦江中 柔道(男子) 準優勝 田代中 柔道(女子) 第3位 田代中



#### <個人種目>

剣道(男子) 優勝舞原倫秀(田代中) 準優勝 満留 康仁(錦江中) ベスト8 冨尾 龍平(田代中) 剣道(女子) ベスト6 永田 千佳(錦江中) ベスト6 段 菜緒美(錦江中)

柔道(男子)

66kg級 優勝宮園 祐毅(田代中) 90kg級 優勝 六反田 瑛(田代中) 73kg級 準優勝 荒木健一郎(田代中) 55kg級 第3位 川路 将志(田代中) 第5位 川路 純平(田代中) 60kg級 柔道(女子)

63kg級 優 勝 瀬戸口尚都(田代中) 44kg級 第3位 鶴園悠微江(田代中)

肝属地区中学校総合体育大会が6 月17日より3日間かけて開催されま した。錦江中、田代中の両中学校も これまでの練習の成果を存分に発揮 し、それぞれ多くの種目で県大会出 場を勝ち取るなどすばらしい成績を 収めました。

3年生にとっては最後の大会とな りましたが、好成績を残せた人も悔し 涙を流した人も、普段の実力を発揮 できなかった人も仲間たちと一生懸 命頑張った3年間はすばらしい思い 出と自信となって残ることでしょう。

## シルバーリーダー講習会



真剣に聞き入る参加者

6月12日、中央公民館において、高 齢者や地域活動に影響力があり、交通 安全活動の推進役も担っている『シル バーリーダー』の交通安全講習会が開 催されました。

錦江警察署による講話、反射材・エ アバック展開などの実験、教育ビデオ 鑑賞という内容でした。皆さん真剣に 講習を受けられていて、交通安全に対 する意識が変わったようです。

高齢者が犠牲となる交通事故が増 加する今日、けして他人事ではありま せん。明日は我が身という意識を持っ て、交通安全に心がけていただきたい です。

## 今年も満開でした。



鮮やかに咲き乱れるアジサイ

盤山自治会にある「あじさいロー ド」が今年も道行く人の目を楽し ませました。

このあじさいは、有馬功さん(盤 山自治会)が平成12年から植栽を 始め、現在では鵜戸野自治会から 盤山自治会間まで2.5キロを越え る距離となっています。

ここを通れば癒されること間違 いなしです。

来年は是非足を運んでみてはい かがでしょう。

## ブルーウェーブ初優勝



地区大会出場を決めたブルーウェーブ

6月上旬に行われた第4回錦江 町軟式野球大会で、ブルーウェー ブが見事初優勝を飾りました。

8チームが参加した今大会は、 毎試合のように接戦、熱戦が繰り 広げられ、決勝は結成3年目のブ ルーウェーブが4連覇を目指した ドンキーズを延長戦の末に破り、 見事栄冠を手にしました。

ブルーウェーブの地区大会での 活躍を期待します。